



Jaggi Grasmann, eine unbeschreiblich schöne sechzehnjährige Münchnerin, wurde als Siegerin im Pixavon-Schönheits-Wettbewerb am 2. Dezember auf dem Pixavon-Ball in Berlin von Kammersänger Richard Tauber unter lauten Beifallsrufen einer fünftausendköpfigen Gästeschar zur Pixavon-Königin gekrönt.

„Nicht nur für die Pflege meines langen seidenweichen Haares lasse ich die Lingner-Werke vertrauensvoll sorgen, indem ich ausschließlich Pixavon zur Haarwäsche verwende, — ich hoffe, auch noch Odol-Königin zu werden, wenn die Lingner-Werke mal einen Odol-Wettbewerb veranstalten, denn man sagt mir so oft — und wie gerne höre ich das — daß ich nicht nur das schönste Haar, sondern auch die schönsten Zähne habe. Ich benutze nämlich von Kindheit an Odol und Odol-Zahnpasta.“



*Jaggi Grasmann*